

AVIS NO. 101

**AFFICHAGE :
2017.02.06**

**PSYCHOLOGUE
PROJET SPÉCIAL**

Ce **poste temporaire à temps plein** est présentement disponible, et ce, jusqu'au 30 juin 2017, aux bureaux de la Commission scolaire Riverside situés au 7525 chemin de Chambly, à Saint-Hubert.

TÂCHES:

La candidate ou le candidat choisi travaillera dans les écoles afin d'aider à adapter et à établir des programmes pédagogiques et sociaux pour les élèves ayant des besoins spécifiques et/ou des troubles de comportement, ainsi qu'à faciliter l'intégration des élèves au milieu scolaire. L'emploi comporte les responsabilités suivantes:

- ◆ faire partie de l'équipe des services éducatifs afin d'offrir des services psycho-éducatifs aux élèves, d'assister et de conseiller les enseignants et les administrateurs;
- ◆ évaluer les élèves en difficulté. Ceci comprend l'administration de tests spécifiques conformément aux normes établies par l'Ordre des psychologues du Québec;
- ◆ faciliter l'élaboration de plans d'intervention personnalisés pour les élèves en difficulté; aider à établir des stratégies psycho-éducatives et pédagogiques appropriées;
- ◆ servir de lien entre les écoles primaires et secondaires afin d'assurer un placement convenable des élèves en Secondaire I;
- ◆ au besoin, participé aux réunions du comité ad hoc pour les élèves ayant des besoins particuliers;
- ◆ établir un lien avec les parents d'élèves en difficulté;
- ◆ fournir la documentation nécessaire au MELS pour fins de validation ;
- ◆ assumer toute tâche connexe à la profession selon les besoins de la commission scolaire.

QUALIFICATIONS:

- ◆ Être membre de l'Ordre des psychologues du Québec.

AUTRES EXIGENCES :

- ◆ Expérience en milieu scolaire comme membre d'une équipe multidisciplinaire serait un atout.
- ◆ Expérience auprès des élèves ayant de graves problèmes de comportement serait un atout.
- ◆ Excellente connaissance du français et de l'anglais, parlé et écrit.

SALAIRE ANNUEL DE BASE:

Conformément à la convention collective des professionnels : 45 128,00 \$ à 85 567,00 \$ par semaine de 35 heures, selon qualifications et expérience.

Veillez faire parvenir votre demande écrite, avec votre curriculum vitae, **au plus tard le 17 février 2017 avant 16 h**, aux ressources humaines, par la poste ou par courriel à riversidecv@rsb.qc.ca. Un accusé de réception électronique sera envoyé pour toute demande reçue à cette adresse courriel.

La commission scolaire Riverside souscrit à un programme d'accès à l'égalité en emploi et invite les femmes, les minorités visibles et ethniques, les autochtones et les personnes présentant un handicap à poser leur candidature.

2017.02.03/lt

English on reverse

NOTICE NO. 101

**POSTING:
2017.02.06**

PSYCHOLOGIST SPECIAL PROJECT

This **temporary full-time position** is now available until June 30, 2017 at the Riverside School Board offices located at 7525 chemin de Chambly, in St. Hubert.

ASSIGNMENT:

The successful candidate will work with schools to assist them in the adaptation and development of appropriate pedagogical and social/behavioural programs for students with special needs, as well as facilitating the students' integration into the school community. This will include:

- ◆ working as a member of the Complementary Services team in order to provide educational psychology services to students, and consultation to their teachers and the administrators;
- ◆ assessment of students experiencing difficulties in school. This will include the administration of psycho-educational tests as required, in conformity with the guidelines set by the Order of Psychologists of Quebec;
- ◆ facilitation of the development of the individualized educational plans (IEP) for students with special needs; helping to develop effective psycho-educational and pedagogical strategies;
- ◆ liaison between elementary and secondary schools to ensure appropriate Secondary I placement;
- ◆ participation on the Special Education Ad Hoc Committee meetings, as needed;
- ◆ liaison with parents of students in difficulty;
- ◆ provide supporting documentation to MELS for the purpose of validations;
- ◆ other related tasks as needed by the School Board.

QUALIFICATIONS:

- ◆ Be a member of the Order of Psychologists of Quebec.

OTHER REQUIREMENTS:

- ◆ Experience working in a school setting as part of a multi-disciplinary team would be an asset.
- ◆ Experience working with students who have severe behaviour difficulties would be an asset.
- ◆ Excellent skills in both French and English, spoken and written.

ANNUAL BASIC SALARY:

In accordance with the Professionals' Agreement: \$45,128.00 to \$85,567.00 per 35-hour week, according to qualifications and experience.

Candidates should submit a letter of application along with a curriculum vitae, **before 4:00 p.m. on February 17, 2017** to Human Resources, by mail or by e-mail at riversidecv@rsb.qc.ca. RSB will send an electronic acknowledgement of receipt for applications sent to that email address.

Riverside School Board has implemented an Equal Access Employment Program and encourages applications from women, members of visible and ethnic minorities, Aboriginal people and people with disabilities.